

SCHRIFTLICHE ANFRAGE E-0641/09

von Daniel Caspary (PPE-DE), Herbert Reul (PPE-DE) und Markus Pieper (PPE-DE)
an die Kommission

Betrifft: Richtigkeit von Annahmen zum Rückgang der Polschmelze

Ein Artikel im Focus vom 12.1.2009 weist auf einen Rückgang der Polschmelze hin. Hierbei zitiert die Zeitschrift das Arctic-Climate-Research-Zentrum der Universität Illinois, welches anhand von Satellitenbeobachtungen der Polarregion den schnellsten Anstieg des Eises seit Messbeginn verzeichnete.

Demnach gleiche die weltweite Situation wieder der im Jahr 1979.

1. Wie bewertet die Kommission diese Ergebnisse?
2. Welche Schlüsse für Aktivitäten von Seiten der Kommission können aus diesen Ergebnissen abgeleitet werden?